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PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
Quien fuera presidente municipal de Amealco, José Luis Franco, dijo sentirse decepcionado del trabajo de las 
dirigencias estatal y municipal del PRI y anunció que deja ese partido y se va a las filas de Convergencia. (PIQ) 
 
José Luis Aguilera, Presidente de Convergencia en Querétaro, aseguró que hay interés de incrementar el 
número de afiliados en este partido. También criticó al Presidente del PRI, Jesús Rodríguez Hernández, a 
quien calificó de mentiroso. (PIQ) 
 
Cabeza. Luego de anunciar que habrá una reestructuración de los comités municipales, el presidente del comité 
estatal de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz, anunció que el ex alcalde priísta Luis Franco Mejía, estará 
al frente del comité municipal de Amealco. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Estudia la comisión de desarrollo sustentable de la LV Legislatura, que preside María de Jesús Ibarra, la 
iniciativa para dictaminar la ley estatal de agua; con ella se pretende municipalizar el uso del vital líquido y 
lograr un manejo integral de este recurso. (PIQ) 
 
Cabeza. Trabaja la comisión legislativa de desarrollo sustentable en la iniciativa de ley de aguas para el Estado 
de Querétaro, la cual contempla la creación de un órgano independiente de la CEA, con el fin de municipalizar 
ese servicio en el Estado, asegura la presidente de la comisión, María de Jesús Ibarra. (PC) 
 
La LV Legislatura se unirá en un punto de acuerdo para investigar a la empresa Landa Road and Real State, la 
cual oferta islas y lotes en las costas mexicanas, y podría estar vendiendo propiedades a extranjeros, lo cual 
contraviene la Constitución, aseguró la presidenta de la comisión de desarrollo sustentable del Congreso, María 
de Jesús Ibarra, diputada del PVEM. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Durante la época de lluvia, las ventas en los restaurantes se desploman hasta en un 20% comentó el 
Presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza Peñaloza. Agregó que en promedio, el sector tiene registradas nal 
mes, seis aperturas de establecimientos que se dedican a los alimentos. (PIQ) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con la finalidad de seguir avanzando en las gestiones para obtener más recursos para la UAQ, el rector Raúl 
Iturralde Olvera aceptó hoy las tres contrapropuestas que acordó el SUPAUAQ, mediante la firma de un 
convenio. (AI).  
 
Cabeza. Se llevó a cabo la firma del acuerdo entre el SUPAUAQ y la UAQ, el siguiente paso anunció el rector 
Raúl Iturralde Olvera será iniciar las negociaciones entre la Secretaría de Hacienda y las Universidades que 
atraviesan por este problema. (PC) 
 
El Delegado de la SEP, Eleuterio Samanillo informó que continúan las negociaciones entre autoridades 
educativas y el IMSS, para resolver el pago de la deuda de 360 mdp, sin embargo aseguró que no hay otra 
alternativa que dotar a la Universidad de recursos extraordinarios. (PC) 
 

SOCIEDAD 
La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez, reconoció que en 26 escuelas primarias y 
secundarias se tienen encendidos los focos rojos, luego de que se ha detectado la venta de drogas fuera de los 
planteles. Admitió que dos jóvenes fueron detenidos en posesión de una grapa. (PIQ) 
 
Jaime Ponce denunció que en comunidades de Amealco y Tolimán, los niños desde los 10 años de edad 
comienzan a ingerir alcohol, a través de bebidas como el pulque, ante la escasez de agua. Apuntó también que 
el consejo buscará asesorar a los padres de familia, para evitar que este fenómeno vaya en aumento. (PIQ) 
 
Cabeza. En los municipios de Tolimán y Amealco, aún persiste el problema de alcoholismo, sobre todo en 
niños, en donde su principal bebida es el pulque. Ya se están tomando medidas para erradicar el problema, 
dice Jaime Ponce Alcocer, coordinador estatal del consejo contra las adicciones. (PC) 
 
40% de los accidentes que se registran en la entidad, están relacionados con el consumo de alcohol y drogas, 
señaló Jaime Ponce Alcocer, Comisionado contra las adicciones, en el marco del 41 aniversario de 
Alcohólicos anónimos en el estado. Apuntó que en la entidad operan 130 centros de ayuda y de ellos,  4 
trabajan al interior de los centros de readaptación social. (PIQ) 
 
Cabeza. Los accidentes relacionados con el alcohol tienen una fuerte incidencia en los problemas de tránsito 
laborales, señaló Jaime Ponce Alcocer, al asistir al festejo por el aniversario de Alcohólicos Anónimos, donde 
llamó a vencer el miedo y enfrentar las adicciones. (PC) 
 
Cabeza. No es adecuado despenalizar el delito de manejar vehículos en estado de ebriedad, lo dice el Director 
del consejo estatal contra las adicciones Jaime Ponce Alcocer, al subrayar que cada 100 accidentes 
automovilísticos de jóvenes entre 18 y 25 años, 40 se relacionan con el consumo de alcohol y drogas. (PC) 
 
En este segundo semestre del año, el gobierno del estado pondrá en marcha el alcoholímetro, en diversas 
partes de la ciudad, principalmente en las inmediaciones de los antros, bares y discotecas, anunció el 
coordinador del consejo estatal contra las adicciones, Jaime Ponce Alcocer. (AI) 
 
Cabeza. Cerca de 130 grupos de Alcohólicos Anónimos se encuentran en el Estado, 4 de ellos al interior de los 
CERESOS, manifestaron representantes de este grupo, en el marco del 41 aniversario de la llegada del 
mensaje de Alcohólicos Anónimos a Querétaro. (PC) 
 
El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa aseguró que él no ha promovido ni promoverá asentamientos 
irregulares en Querétaro. Reconoció que otros integrantes de su partido sí lo han hecho, pero aseveró que no 
es pecado ni es mala la promoción de este tipo de viviendas. (PIQ) 
 
La llamada curva maldita sí es responsabilidad de CAPUFE y de la SCT, aseguró el Presidente de la comisión 
de tránsito, vialidad y transporte público de la Legislatura, José Guadalupe García, luego de las declaraciones 
del delegado regional de CAPUFE, José Luis Cuellar Sánchez, quien argumento que la responsabilidad es de 
todos y no sólo de su dependencia. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Juan Antonio Ruiz Menier, Director del Centro de la Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes en Querétaro, respecto a por qué no se ha cambiado el peralte en la llamada curva maldita, 
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comentó que el peralte no se puede cambiar porque la curva está diseñada para 60 kilómetros por hora. Para 
mejorar la curva se requiere hacer un reposicionamiento geométrico completo desde más atrás, se tiene que 
cambiar totalmente la curvatura, aumentar un poco más la distancia. La curva tiene 30 años ahí y lo que ha 
pasado es que los vehículos han aumentado la velocidad, la capacidad de arrastre de los trailer es mucho 
mayor ya; la primera solución que se requería era el señalamiento que ya está, para bajarle la velocidad a los 
vehículos; lo segundo es corregir la geometría, pero para eso se requiere ampliar en el poco derecho de vía que 
todavía queda, con muros de tierra armada y levantar un poco más, la curva tiene que ser más grande para que 
tenga otra geometría. Ya CAPUFE tiene el proyecto que le entregó la Secretaría desde hace tiempo. La tercera 
es hacer un proyecto geométrico que incluya la ampliación de los puentes de Constituyentes de ambos lados, 
hacer un carril adicional para que tenga un mayor desahogo. La gente que viene de Celaya y que va a entrar a 
Constituyentes, debe tener un carril separado, cosa que ahora no tiene y lo que ha pasado es que la gente que 
va a dar vuelta hacia Corregidora, cuando vienen los trailer y que se encuentra con un obstáculo, al querer 
cambiar es cuando ha venido la problemática de las volcaduras, en ambos lados se requiere eso, esa sería la 
solución definitiva. Tomando en cuenta esta problemática, él le pidió al gobernador el apoyo para realizar el 
estudio y proyecto, porque aunque se hizo el año pasado, CAPUFE no ha respondido y no ha sido fácil obtener 
los recursos de parte de CAPUFE. El gobernador le autorizó 300 mil pesos para hacer el estudio y el proyecto 
definitivo, lo que va a permitir iniciar los trabajos a partir de la semana próxima. El proyecto va a tener 2 
alternativas que les va a permitir poder tomar una decisión lo más adecuada posible y esto se lo harán llegar a 
CAPUFE para la obtención de los recursos. En este punto hay un aforo de más de 100 mil vehículos diarios. 
Cuando terminen estos trabajos van a seguir dejando algunos topes, porque la velocidad, aunque hay letreros, 
los traileros no obedecen. Aseguró que la única manera para garantizar que no haya accidentes y que la 
velocidad se mantenga es con estos pequeños topes que se están poniendo, porque pasan a una velocidad 
adecuada. (PC) 
 
Sección Panorama de la mujer. Entrevista a Marcela Torres, quien es licenciada en educación especial y 
estudia la maestría en terapia sistémica. Tiene tres hermanas y sus padres son médicos. Considera que se 
educación está basada en la igualdad. Es una mujer que se siente satisfecha con su labor. (PIQ) 
 
Cabeza. Más de 40 mil fieles iniciarán en 2 semanas la peregrinación a pie al cerro del Tepeyac. Se va a llevar 
a cabo el día 15 de julio, lo ha dado a conocer el vocero de la diócesis de Querétaro, el Padre José Morales 
Flores. (PC) 
 
Cabeza. En legítima defensa la Iglesia avala que se utilice la fuerza, justificó el combate al narco el vocero de la 
diócesis de Querétaro, el Padre José Morales Flores, a través del ejército mexicano, que es el que tiene la 
preparación para ello. (AI) 
 
El Padre José Morales, vocero de la diócesis de Querétaro expresó que el Papá tiene la obligación de cuidar a 
los hijos y reconoció que hay los que irresponsablemente embarazan a la mujer y luego la abandonan. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Estima el secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón, que en 5 meses estarán listas las modificaciones a los 
reglamentos que incluyan el uso de boletos electrónicos, para la realización de espectáculos. (PC) 
 
Con una inversión de 200 mil pesos, inició en Corregidora el programa de agricultura sustentable, el cual 
pretende que mediante la recuperación de agua de lluvia, los productores del campo puedan lograr buenas 
cosechas, según indicó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Guillermo Llamas Martínez. (PIQ) 
 
Asegura el Presidente municipal de Corregidora, Germán Borja García, que con la adquisición de unidades y 
equipo para la seguridad pública, el municipio cuenta ya con la capacidad suficiente para resguiardar a los 
habitantes y mantener vigilada toda la demarcación municipal. (PIQ) 
 
Por fin, después de tres citas, el Presidente municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, se reunió con 
los diputados de la comisión de Derechos Humanos y aseguró que no hubo violación de los Derechos Humanos 
en el caso de San isidro. Tras el intercambio de información documental, entre el Alcalde y el Presidente de la 
comisión, Martín Mendoza Villa, se acordó que se hará un análisis de la información. (PIQ) 
 
El presidente municipal de San Juan del Río Jorge Rivadeneira compareció ante la comisión legislativa de 
derechos humanos, en una reunión que duró poco más de 20 minutos, en los cuales el edil aseguró que 
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revisará los elementos que le fueron entregados acerca de si la policía municipal de San Juan del Río actúo 
conforme a derecho en el caso de San Isidro. (PC) 
 
En reunión para intercambiar puntos de vista, quedó solamente la comparecencia de Jorge Rivadeneira con 
los integrantes de la comisión de Derechos Humanos,  luego de los hechos en San Isidro. (AI) 
 
Coinciden los coordinadores de las fracciones del PRI, Jaime Escobedo y de Convergencia, Marco Antonio 
León Hernández, en que sí hubo violación de Derechos Humanos en el caso de San Isidro. (PIQ) 
 
Poco más de una veintena de habitantes de la comunidad de San Isidro, en San Juan del Río, se manifestaron 
nuevamente en plaza de armas, para exigir que se castigue a los policías que presuntamente detuvieron de 
manera violenta a un grupo de mujeres el pasado 10 de mayo. (PIQ) 
 
Cabeza. Jorge Rivadeneira destacó que no existe conflicto con los integrantes de la cámara de diputados y 
consideró que no está en riesgo la posible aprobación por parte de la Legislatura, la contratación de la deuda 
pública por 100 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. El ex Presidente municipal de Colón, Leobardo Vázquez Briones, aseguró que no le preocupa la 
demanda por presuntos malos manejos, interpuesta por la actual administración que encabeza Alejandro 
Nieves, bajo el argumento de que es un asunto meramente político. (AI) 
 

AGROPECUARIA 
Del 15 al 17 de julio en el eco centro expositor se llevará a cabo la cuarta convención mundial del chile, habrá 
más de 60 ponencias, mesas de negocios, concursos de pintura, fotografía y platillos elaborados a base de 
chiles, así como una demostración de campo con más de 100 variedades de chile, informó el presidente del 
Consejo Nacional de Productores de Chile, José Manuel Goicochea. (PC) 
 
35 mil toneladas de chile importó México durante el año pasado, dice el presidente del Consejo Nacional de 
Productores de Chile, José Manuel Goicochea. Dijo que en el país se siembran entre 140 y 150 mil hectáreas 
de chile, en comparación con las 600 mil que siembra China, además de que las industrias mexicanas 
dedicadas a la fabricación de salsas están libres de impuestos de importación. (PC) 
 
La producción de chile seco en el estado bajo 400 hectáreas este año, debido a la diferencia de hasta un 40% 
en el precio del chile producido en países como Perú y China, así como la mayor rentabilidad de cultivos como 
el maíz, sostuvo el secretario del consejo estatal de productores de chile Iker Saraim Pedrero. (PC) 
 
Cabeza. Dan a conocer integrantes del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, que antes 
de finalizar junio presentarán un plan de comercialización directa de sus productos en 5 regiones del país. 
Advierten que de no encontrarse solución a la crisis del sector, a finales del año el precio de la leche podría 
oscilar hasta en los 20 pesos el litro. (PC) 
 
Cabeza. El Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche da una vista a las negociaciones para 
mejorar las situaciones de este sector, ante el apoyo de 100 mdp por parte del gobierno federal. Anuncian que 
van a cesar estas protestas como el matar vacas. Alertan de la necesidad de resolver la situación, de lo 
contrario el precio de leche podría oscilar hasta en 20 pesos a finales del año. (PC) 
 
Cabeza. El vocero del frente nacional en defensa de los productores de leche y el consumidor, Antonio Salim 
Saldivar, anunció que el frente detuvo la manifestación que tendían programada para el próximo mes en la 
ciudad de México. También destacó que el sacrificio de algunos animales en la vía pública les permitió abrir una 
puerta de diálogo con la Secretaría de agricultura. (PIQ) 
 
El incremento al precio de la leche busca equilibrar el incremento del costo de los insumos para su producción, 
afirmó el Presidente del frente nacional lechero, Álvaro González Múñoz, quien reiteró que si el gobierno no 
atiende la actual crisis, el aumento podría llegar hasta los 20 pesos el litro. (AI) 
 
Cabeza. Los 18 mil pesos que los diputados federales se incrementaron en sus dietas, hubieran servido para 
que Liconsa fuera saneada económicamente, aseguró Álvaro González, líder del frente nacional en defensa de 
los productores de leche y el consumidor. (PIQ) 
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Cabeza. El INEGI pondrá en marcha el censo agropecuario 2007 iniciando con una primera etapa el 11 de junio 
al 6 de julio, lo anuncia el coordinador estatal, Elio Pareja. (PC) 
 

LABORAL 
Cabeza. El comité de vigilancia del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado dio inicio el 
día de hoy y hasta el fin de mes, con el reparto de 14.5 mdp que desde diciembre pasado adeudaba por 
concepto de ahorro a 4 mil 200 empleados, sin embargo la presidenta del comité María Elena Lara, aclara que 
la dirigencia anterior continúa debiendo una cantidad a la organización, ya que los recursos entregados 
corresponden al pago de cuotas sindicales. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Procurador General de Justicia, Juan Martín Granados Torres y el secretario de gobierno del municipio de 
Querétaro Jorge Luis Alarcón Neve están conciliando el caso de un comandante de tránsito que fue golpeado 
y amenazado por un alcoholizado agente de la PIM, la madrugada del martes, luego de haberlo puesto a 
disposición del Ministerio público número ocho por manejar bajo los efectos del alcohol, a exceso de velocidad y 
portar arma de fuego de uso exclusivo del ejército. (PIQ) 
 
Jesús Garduño Salazar, Presiente del Tribunal Superior de Justicia, alertó que ante las cargas excesivas de 
trabajo que tienen los jueces, se presentan fuertes problemas de estrés, lo que ocasionó  ya el fallecimiento de 
uno de ellos. (PIQ) 
 
Ante el exceso de carga de trabajo en los juzgados y salas del poder judicial, el magistrado presidente del 
Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño, reconoció posibles errores en las sentencias de los jueces, ya 
que cada sala atiende hasta mil 500 casos al año. Inauguró las oficinas del consejo de la judicatura del poder 
judicial del estado, las cuales están ubicadas en el centro de justicia (PC) 
 
Considera el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño, que los abogados en Querétaro no 
están mentalizados para los juicios orales que están contemplados en la nueva ley para justicia de menores, y 
será en la práctica cuando los legisladores descubran lo que se tendrá que corregir en esta nueva ley. (PC) 
 
Reporte en vivo. En palacio de gobierno hubo una reunión de seguridad entre alcaldes y representantes de 
seguridad de varios municipios del estado y la PFP. La reunión estuvo presidida por el secretario de seguridad 
ciudadana Edgar Mohar Kuri. Se tocó el tema del reglamento del consejo estatal de seguridad, y la 
modificación para la asignación de 6 mdp en apoyo a policías municipales, según informó el secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes, quien puntualizó que la asignación será de acuerdo a las necesidades 
registradas en cada municipio. (PC) 


